

Frédéric Gagnon sera le président par intérim pour le CVD

Saguenay, le 21 juin 2017 – Suite à l’investiture de Lana Pedneault aux prochaines élections municipales avec l’Équipe du Renouveau Démocratique (ERD), M. Frédéric Gagnon a accepté la présidence par intérim jusqu’à la prochaine Assemblée générale annuelle des membres du Comité de Citoyens pour un Vaudreuil Durable (CVD).

M. Gagnon agira aussi comme porte-parole officiel auprès des médias d’information, tel que convenu par le Conseil d’administration du CVD. M. Gagnon est un membre fondateur présent et actif sur le CA depuis le début en 2015. « Je suis fier de représenter les membres et d’assurer la continuité des activités de notre comité qui demeurera en poste tant et aussi longtemps que l’usine Vaudreuil et les lacs de résidus de bauxite seront en opération » a déclaré M. Gagnon, président par intérim.

Le CVD a mis en ligne son site web dernièrement citoyensvaudreuildurable.com. Les citoyens et les membres pourront y retrouver tout le travail accompli depuis plus de 18 mois par leur comité: mémoires, communiqués de presse, rapport annuel, photos.

Le CVD continue d’être présent auprès de tous les paliers impliqués dans le projet *Vaudreuil au-delà de 2022* et surveille de près l’analyse de la demande de certificat d’autorisation pour la phase 2 par le MDDELCC et l’avis de la santé publique sur ce projet.

–30–

Pour information : Frédéric Gagnon, Président par intérim
(418) 557-6219
citoyensvaudreuildurable@gmail.com